

Un amendement de Jean-Pierre Sueur voté à l'unanimité en commission.

Cela fait des années que je le dis : le nom de notre région lui porte préjudice ; il ne la définit pas ; il ne la désigne pas ; il ne l'identifie pas ! Beaucoup de Français ne savent pas où est la région Centre. Et nombre d'étrangers le savent encore moins.

L'émission la plus regardée à la télévision est la météo, elle se réfère en général à Clermont-Ferrand ou au Massif Central, parfois au Limousin, mais jamais à ce que nous appelons « région Centre ».

C'est pourquoi j'ai saisi l'occasion du projet de loi sur les régions pour proposer un amendement indiquant simplement que la région Centre s'appellerait, dès promulgation de la loi, région Centre –Val de Loire.

Mes collègues socialistes Jean Germain, Jeanny Lorgeoux et Jean-Jacques Filleul ont bien voulu le cosigner.

Mes collègues Éric Doligé et Jean-Noël Cardoux (UMP) ainsi que Jacqueline Gourault et Michel Mercier (UDI – Union centriste) ont bien voulu déposer un amendement identique.

Lors de la commission spéciale du Sénat qui a établi le texte qui sera soumis en séance publique au Sénat, tous les membres de la commission représentant TOUS les groupes du Sénat ont voté pour cet amendement. Je les en remercie.

Reste à transformer l'essai et à obtenir le vote positif du Sénat, en séance publique cette semaine, puis celui de l'Assemblée Nationale.

Quelques mots d'explication complémentaires.

- Pourquoi avoir gardé le terme « Centre » ? Pour faire le lien avec l'existant, et aussi parce que notre région ne se réduit pas au Val de Loire : les élus et les habitants du Berry, comme de l'Eure-et-Loir ou du Gâtinais sont sensibles à ce que cette réalité soit bien prise en compte.
- Pourquoi ajouter « Val de Loire » ? Parce que le val de Loire, la vallée de la Loire, les châteaux de la Loire sont mondialement connus. Ils constituent un site inscrit par l'UNESCO au patrimoine mondial de l'humanité. Ils identifient bien notre région. Ils la situent géographiquement. Ils offrent une perspective : celle vallée de la Loire, aimée des rois, doit l'être de la République. En s'appuyant sur le patrimoine naturel et monumental qu'elle recèle, nous pouvons développer une politique dynamique : faire du Val de Loire le val de la science, de l'université, de l'environnement, de l'économie du futur – un atout au service de la région toute entière...

Mais il faut d'abord obtenir les votes, en séance publique, du Sénat puis de l'Assemblée...

Jean-Pierre Sueur

>> [Lire le communiqué](#)

Dans la presse et les médias :

>> [La République du Centre](#)

>> [Apostrophe 45](#)

>> [Mag Centre](#)

>> [La Tribune d'Orléans](#)

>> [France 3 Centre](#)

Pour que notre région s'appelle Centre – Val de Loire

Publication : lundi 27 octobre 2014 10:34
